

ДОГОВОР №01/2025

о дистрибуции музыкального контента

г. Чайяпхум

«__» _____ 2025 года

Компания **Audio Brand Studio**, в лице _____, на основании внутренних полномочий, именуемая в дальнейшем «**Дистрибьютор**», с одной стороны, и _____, именуемый в дальнейшем «**Артист**», с другой стороны, вместе именуемые «Стороны», заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. Предмет договора

1.1. Артист поручает, а Дистрибьютор принимает на себя обязательство по дистрибуции музыкальных произведений Артиста (далее – **Контент**) на цифровых площадках (Spotify, Apple Music, VK Музыка и др.) на условиях настоящего Договора.

1.2. Дистрибьютор размещает, распространяет, администрирует и осуществляет сбор и выплату вознаграждения от реализации Контента, согласно условиям, указанным в настоящем Договоре.

2. Права и обязанности сторон

2.1. Обязанности Дистрибьютора:

- 2.1.1. Осуществлять загрузку, техническую обработку и доставку Контента на заявленные цифровые площадки.
- 2.1.2. Предоставлять Артисту регулярную отчетность (не реже 1 раза в квартал) о доходах и прослушиваниях.
- 2.1.3. Производить выплаты авторских и смежных вознаграждений Артисту в порядке, указанном в разделе 4 настоящего Договора.
- 2.1.4. Не использовать Контент за пределами предусмотренных условий без письменного согласия Артиста.

2.2. Обязанности Артиста:

- 2.2.1. Предоставить Дистрибьютору все необходимые материалы: аудиофайлы, обложки, метаданные (ISRC, авторы, исполнители и др.).
- 2.2.2. Гарантировать наличие всех необходимых прав на Контент, в том числе прав на использование чужих произведений, если такие имеются.
- 2.2.3. Не заключать аналогичных договоров с другими дистрибьюторами в отношении того же Контента без письменного согласия Дистрибьютора.

3. Права на контент

3.1. Все авторские и смежные права на Контент сохраняются за Артистом. Дистрибьютор получает **неисключительную лицензию** на распространение Контента сроком на __5__ лет.

3.2. Дистрибьютор не вправе передавать права третьим лицам без письменного согласия Артиста.

4. Вознаграждение и расчеты

4.1. Вознаграждение, полученное от цифровых музыкальных платформ, поступает Дистрибьютору через стороннего агрегатора — компанию Sundesire Media

Из общего дохода:

- агрегатор удерживает свою комиссию в размере 30%;
- оставшиеся 70% от общего дохода, поступающие Дистрибьютору, признаются чистым доходом (далее — «чистый дистрибуционный доход»).

4.2. Чистый дистрибуционный доход распределяется между Сторонами в следующих долях:

- Артист — 50% (пятьдесят процентов);
- Дистрибьютор — 50% (пятьдесят процентов).

4.3. Выплаты Артисту осуществляются не позднее __15__ числа месяца, следующего за отчетным кварталом, на банковские реквизиты, указанные Артистом.

4.4. Минимальная сумма для выплаты составляет __50__ долларов. В случае если сумма меньше, она переносится на следующий период.

5. Ответственность сторон

5.1. В случае нарушения условий Договора виновная Сторона обязуется возместить другой Стороне все документально подтвержденные убытки.

5.2. Артист несет ответственность за соблюдение авторских и смежных прав и гарантирует, что Контент не нарушает законодательства и прав третьих лиц.

6. Срок действия и расторжение

6.1. Договор вступает в силу с момента подписания и действует в течение 5 лет.

6.2. Договор может быть расторгнут по взаимному согласию сторон или в одностороннем порядке с письменным уведомлением за 30 дней.

6.3. После расторжения Договора Дистрибьютор обязуется в течение 30 дней удалить Контент с цифровых платформ.

7. Прочие условия

7.1. Все изменения и дополнения к Договору действительны только в письменной форме и подписываются обеими Сторонами.

7.2. Все споры и разногласия по настоящему Договору решаются путём переговоров, а при невозможности — в соответствии с законодательством **страны регистрации Дистрибьютора (Королевства Таиланд)**.

8. Реквизиты сторон

Дистрибьютор:

Компания: «Audio Brand Studio»

Регистрационный номер (CR №): 1100201502019

Адрес: 220 Non Daeng Ban Khwao Chaiyaphum

Тел.: +66934409498

E-mail: alexanderbasov1980@gmail.com

Артист:

ФИО: _____

Паспорт / ID: _____

Адрес: _____

Тел.: _____

E-mail: _____

Банковские реквизиты: _____

Подписи сторон:

_____ / Дистрибьютор

_____ / Артист

AGREEMENT No. 01/2025
on Music Content Distribution

Chaiyaphum

“ ” _____ 2025

Audio Brand Studio, represented by _____, acting on the basis of internal authority, hereinafter referred to as the “**Distributor**”, on the one hand, and _____”, hereinafter referred to as the “**Artist**”, on the other hand, jointly referred to as the “**Parties**”, have entered into this Agreement as follows:

1. Subject of the Agreement

1.1. The Artist entrusts the Distributor with, and the Distributor undertakes, the distribution of the Artist’s musical works (hereinafter — the “Content”) on digital platforms (Apple Music, YouTube Music, VK Music, etc.) under the terms of this Agreement.

1.2. The Distributor shall upload, distribute, manage, and collect remuneration from the use of the Content in accordance with the terms set forth in this Agreement.

2. Rights and Obligations of the Parties

2.1. Distributor's Obligations:

- **2.1.1.** To upload, process, and deliver the Content to the stated digital platforms.
- **2.1.2.** To provide the Artist with regular reports (at least once per quarter) regarding earnings and streams.
- **2.1.3.** To make royalty and related rights payments to the Artist in accordance with Section 4 of this Agreement.
- **2.1.4.** Not to use the Content outside the scope of this Agreement without the Artist’s written consent.

2.2. Artist's Obligations:

- **2.2.1.** To provide the Distributor with all necessary materials: audio files, artwork, metadata (ISRC, authors, performers, etc.).
- **2.2.2.** To guarantee full ownership or authorization to distribute the Content, including rights to third-party works, if applicable.
- **2.2.3.** Not to enter into similar distribution agreements regarding the same Content with other distributors without written consent from the Distributor.

3. Rights to the Content

3.1. All copyright and related rights to the Content remain with the Artist. The Distributor is granted a non-exclusive license to distribute the Content for a term of **5 (five)** years.

3.2. The Distributor shall not transfer the rights to third parties without the Artist's written consent.

4. Remuneration and Settlements

4.1. Revenue received from digital music platforms is transferred to the Distributor via a third-party aggregator — the company **Sundesire Media**

From the total revenue:

— the aggregator withholds a commission of **30%**;

— the remaining **70%** of the total revenue, received by the Distributor, is considered net income (hereinafter — “Net Distribution Revenue”).

4.2. The Net Distribution Revenue is divided between the Parties as follows:

— **Artist** — 50% (fifty percent);

— **Distributor** — 50% (fifty percent).

4.3. Payments to the Artist shall be made no later than the **15th** day of the month following the end of each reporting quarter, to the bank details provided by the Artist.

4.4. The minimum payout amount is **\$50 (fifty US dollars)**. If the amount is lower, it is carried over to the next period.

5. Liability of the Parties

5.1. In case of a breach of this Agreement, the liable Party shall compensate the other Party for all documented losses.

5.2. The Artist is responsible for compliance with copyright and related rights laws and guarantees that the Content does not violate any laws or third-party rights.

6. Term and Termination

6.1. This Agreement enters into force upon signing and remains valid for a period of **5 (five)** years.

6.2. The Agreement may be terminated by mutual consent of the Parties or unilaterally with **30 (thirty)** days' written notice.

6.3. After termination, the Distributor shall remove the Content from digital platforms within **30 (thirty)** days.

7. Miscellaneous

7.1. Any amendments or additions to this Agreement shall be valid only if made in writing and signed by both Parties.

7.2. All disputes and disagreements under this Agreement shall be resolved through negotiations, and, if unsuccessful, in accordance with the laws of the country where the Distributor is registered (**Kingdom of Thailand**).

8. Party Details

Distributor:

Company: "Audio Brand Studio"

Commercial Registration (CR №): 1100201502019

Address: 220 Non Daeng Ban Khwao, Chaiyaphum

Phone: +66 934409498

E-mail: alexanderbasov1980@gmail.com

Artist:

Full Name: _____

Passport / ID: _____

Address: _____

Phone: _____

E-mail: _____

Bank Details: _____

Signatures of the Parties:

_____ / Distributor

_____ / Artist

สัญญาเลขที่ 01/2025

ว่าด้วยการจัดจำหน่ายเนื้อหาเพลง

จังหวัดชัยภูมิ

วันที่ “ ” พ.ศ. 2568

บริษัท ออดิโอ แรนด์ สตูดิโอ โดย

ซึ่งมีอำนาจตามภายในบริษัท ซึ่งต่อไปในสัญญานี้จะเรียกว่า “ผู้จัดจำหน่าย” ฝ่ายหนึ่ง
และ

ซึ่งต่อไปในสัญญานี้จะเรียกว่า “ศิลปิน” อีกฝ่ายหนึ่ง

ทั้งสองฝ่ายรวมเรียกว่า “คู่สัญญา” ได้ตกลงทำสัญญานับนี้ไว้ ดังต่อไปนี้

1. เนื้อหาของข้อตกลง

1.1. ศิลปินมอบหมายให้ผู้จัดจำหน่ายเป็นผู้ดำเนินการเผยแพร่ผลงานเพลงของศิลปิน (ต่อไปนี้จะเรียกว่า “เนื้อหา”) บนแพลตฟอร์มดิจิทัล (Spotify, Apple Music, YouTube Music, VK Music เป็นต้น) ภายใต้เงื่อนไขของข้อตกลงนี้

1.2. ผู้จัดจำหน่ายจะต้องอัปโหลด เผยแพร่ จัดการ และเรียกเก็บค่าตอบแทนจากการใช้เนื้อหาตามเงื่อนไขที่ระบุไว้ในข้อตกลงนี้

2. สิทธิและหน้าที่ของคู่สัญญา

2.1 หน้าที่ของผู้จัดจำหน่าย

- 2.1.1 อัปโหลด ประมวลผล และส่งมอบเนื้อหาไปยังแพลตฟอร์มดิจิทัลที่กำหนด
- 2.1.2 จัดทำรายงานเกี่ยวกับรายได้และการรับฟังให้แก่ศิลปินอย่างสม่ำเสมอ (อย่างน้อยไตรมาสละครั้ง)
- 2.1.3 ชำระเงินค่าลิขสิทธิ์และสิทธิที่เกี่ยวข้องให้แก่ศิลปินตามข้อ 4
- 2.1.4

ไม่ใช่เนื้อหา นอกเหนือจากขอบเขตของสัญญานี้ หากไม่ได้รับความยินยอมเป็นลายลักษณ์อักษรจากศิลปิน

2.2 หน้าที่ของศิลปิน

- 2.2.1 จัดเตรียมไฟล์เสียง ปกอัลบั้ม และข้อมูลเมตา (เช่น ISRC, ชื่อผู้แต่ง ผู้แสดง ฯลฯ) ให้แก่ผู้จัดจำหน่าย
 - 2.2.2 รับประกันว่ามีสิทธิ์โดยชอบด้วยกฎหมายในการใช้เนื้อหา รวมถึงการใช้งานของบุคคลที่สาม (ถ้ามี)
 - 2.2.3 จะไม่ทำสัญญาในลักษณะเดียวกันกับผู้จัดจำหน่ายรายอื่นสำหรับเนื้อหาเดียวกัน
- เว้นแต่ได้รับความยินยอมเป็นลายลักษณ์อักษรจากผู้จัดจำหน่าย

3. สิทธิในเนื้อหา

3.1 ลิขสิทธิ์และสิทธิที่เกี่ยวข้องในเนื้อหาทั้งหมดยังคงเป็นของศิลปิน

ผู้จัดทำนายได้รับสิทธิ์แบบไม่ผูกขาดในการเผยแพร่เนื้อหาเป็นระยะเวลา **5 (ห้าปี)**

3.2 ผู้จัดทำนายจะไม่โอนสิทธิ์ให้บุคคลภายนอกหากไม่ได้รับความยินยอมเป็นลายลักษณ์อักษรจากศิลปิน

4. ค่าตอบแทนและการชำระเงิน

4.1

รายได้ที่ได้รับจากแพลตฟอร์มดนตรีดิจิทัลจะถูกโอนไปยังผู้จัดทำนายผ่านตัวแทนจัดจำหน่ายบุคคลที่สาม

— บริษัท **Sundesire Media**

จากรายได้รวม:

— ตัวแทนจัดจำหน่ายจะหักค่าธรรมเนียม **30%**

— ส่วนที่เหลืออีก **70%** ถือเป็นรายได้สุทธิของผู้จัดทำนาย (ต่อไปนี้เรียกว่า

“รายได้จากการจัดจำหน่ายสุทธิ”)

4.2 รายได้จากการจัดจำหน่ายสุทธิจะถูกแบ่งระหว่างคู่สัญญาดังนี้:

— **ศิลปิน** — 50% (ห้าสิบเปอร์เซ็นต์)

— **ผู้จัดทำนาย** — 50% (ห้าสิบเปอร์เซ็นต์)

4.3 ผู้จัดทำนายจะชำระเงินให้แก่ศิลปินภายในวันที่ **15** ของเดือนถัดจากไตรมาสรายงาน

โดยโอนไปยังบัญชีธนาคารที่ศิลปินระบุไว้

4.4 จำนวนเงินขั้นต่ำที่สามารถจ่ายได้คือ **50 ดอลลาร์สหรัฐ**

หากรายได้ไม่น้อยกว่านี้จะถูกเลื่อนออกไปในงวดถัดไป

5. ความรับผิดชอบของคู่สัญญา

5.1 หากฝ่ายใดฝ่ายหนึ่งละเมิดข้อกำหนดของสัญญา

ฝ่ายที่ละเมิดจะต้องชดเชยค่าเสียหายให้แก่ฝ่ายที่ได้รับผลกระทบตามหลักฐานที่แสดงได้

5.2 ศิลปินต้องรับผิดชอบต่อการปฏิบัติตามกฎหมายลิขสิทธิ์

และรับรองว่าเนื้อหาไม่ละเมิดกฎหมายหรือสิทธิของบุคคลที่สาม

6. ระยะเวลาและการสิ้นสุด

6.1 สัญญานี้มีผลบังคับใช้ตั้งแต่วันที่ลงนาม และมีอายุ **5 (ห้าปี)**

6.2 คู่สัญญาอาจตกลงยกเลิกสัญญาโดยความยินยอมร่วมกัน

หรือฝ่ายใดฝ่ายหนึ่งสามารถบอกเลิกสัญญาโดยแจ้งล่วงหน้า **30 (สามสิบ)** วันเป็นลายลักษณ์อักษร

6.3 ภายหลังการสิ้นสุดของสัญญา ผู้จัดทำนายจะต้องลบเนื้อหาออกจากแพลตฟอร์มภายใน **30 วัน**

7. ข้อกำหนดเพิ่มเติม

7.1

การเปลี่ยนแปลงหรือเพิ่มเติมในสัญญานี้จะมีผลใช้ได้ก็ต่อเมื่อทำเป็นลายลักษณ์อักษรและลงนามโดยทั้งสองฝ่าย

7.2 ข้อพิพาทใด ๆ ภายใต้สัญญานี้จะพยายามแก้ไขโดยการเจรจา หากไม่สามารถตกลงกันได้ ให้ใช้กฎหมายของประเทศที่ผู้จัดจำหน่ายจดทะเบียนอยู่ (ราชอาณาจักรไทย)

8. รายละเอียดของคู่สัญญา

ผู้จัดจำหน่าย

บริษัท: **Audio Brand Studio**

ทะเบียนพาณิชย์ (เลขที่ CR): 1100201502019

ที่อยู่: 220 ถนนแดง บ้านเขว้า ชัยภูมิ

โทร: +66 934409498

อีเมล: alexanderbasov1980@gmail.com

ศิลปิน

ชื่อ-นามสกุล: _____

หนังสือเดินทาง / บัตรประชาชน: _____

ที่อยู่: _____

โทร: _____

อีเมล: _____

บัญชีธนาคาร: _____

ลงชื่อคู่สัญญา

_____ / ผู้จัดจำหน่าย

_____ / ศิลปิน